

TURNGALA ...

... in Düdelingen / S. 20

GEMEINDERÄTE ...

... in Wiltz, Düdelingen, Differdingen / S. 19, 20, 22

AUSSTELLUNG ...

... in Diekirch / S. 22



„Les lauréats du Prix Grand-Duc Adolphe de 1946 à nos jours“: Vernissage in Anwesenheit des Großherzogs

Eine einmalige Ausstellung im CCRN

Im Kultur- und Begegnungszentrum Neumünster (CCRN) wurde am gestrigen Abend eine vom CAL in Zusammenarbeit mit MécénArt zusammengestellte Ausstellung in Anwesenheit des Großherzogs feierlich eröffnet. Bis zum 3. März bietet sich die einmalige Gelegenheit, Werke der Künstler, die zwischen 1946 und 2011 mit dem „Prix Grand-Duc Adolphe“ ausgezeichnet wurden, zu besichtigen. (Foto: Pierre Matgé)

Diekircher Kavalkade

Diekirch im Karnevalsfieber

Caroline Kohl

An diesem Sonntag ist es wieder so weit, die 34. Ausgabe der „Diekircher Cavalcade“ steht an. Ein obligatorischer Termin für alle Karnevalsbegeisterten. Oder einfach mal die Gelegenheit, die Braueriestadt Diekirch von einer ganz besonderen Seite zu erleben.

DIEKIRCH - Am 10. Februar findet einer der Höhepunkte der Luxemburger Fastnachtssaison statt. „D'Eselen aus der Sauerstad Diekirch asbl.“ haben zur diesjährigen Kavalkade geladen.

Auch diesmal wird den Besuchern wieder so einiges geboten. Am Umzug, bestehend aus Wagen, Fußgruppen und Musikgesellschaften, nehmen 55 Gruppen teil. Der Start ist um 14.30 Uhr in der route de Gilsdorf. Er führt über die rue Alexis Heck, die Esplanade, die place Guillaume, durch die rue Stavelot und

endet schließlich in der rue de la Gare. Auf die Zuschauer warten 5.000 kg Süßigkeiten und Gadgets sowie 2.500 Stück Fastnachtsgebäck.

Ab 14.30 Uhr

Im Anschluss an den Umzug, voraussichtlich gegen 19.00 Uhr, findet im Kulturzentrum „Al Seeërei“ die Preisübergabe statt. Ausgezeichnet werden unter anderem der beste Wagen, die beste Musikgesellschaft sowie die beste Fußgruppe. Für alle Feierwütigen besteht dann noch die Möglichkeit, den Abend bei einem „Fuesbal“ ausklingen zu lassen.

In Diekirch und den umliegenden Orten Ingeldorf, Erpeldingen und Ettelbrück stehen Gratisparkplätze zur Verfügung. Aber auch was den öffentlichen Nahverkehr betrifft, wird alles getan, damit die Besucher problemlos nach Diekirch gelangen. Die CFL

hat einen Spezialzug eingerichtet, der zwischen Rodange und Diekirch verkehrt, daneben fahren in regelmäßigen Abständen Züge zwischen Ettelbrück und Diekirch. Es werden zudem Busse eingesetzt, diese erledigen die Hin- und Rückfahrt von Ettelbrück und Echternach nach Diekirch. Wer vorhat, mit dem Auto zur Kavalkade zu kommen, sollte bedenken, dass die route d'Ettelbrück ab 13.30 Uhr am Ingeldorf Kreisverkehr gesperrt sein wird. Gleiches gilt für die rue Clairefontaine in Höhe der Gilsdorfer Brücke.

Tickets kann man bei den Lokalvereinen kaufen. Im Vorverkauf kosten sie fünf, ansonsten sechs Euro. Im Preis mit inbegriffen ist ein Teilnehmerlos für die Tombola. Es winkt ein Gewinn von bis zu 400 Euro.

Diekirch ist bereit, nun liegt es an den Besuchern, dafür zu sorgen, dass die „Cavalcade“ ein voller Erfolg wird.

INFO

SEHENSWERTE KAVALKADEN UND KARNEVALSUMZÜGE IN DER GROSSREGION

LUXEMBURG:

Sonntag, 10. Februar 2013: Diekirch
Sonntag, 17. Februar 2013: Schiffingen
Sonntag, 3. März 2013: Esch/Alzette
Sonntag, 10. März 2013: Wasserbillig, Remich, Petingen

DEUTSCHLAND:

Freitag, 8. Februar 2013
Nachtumzug in Newel bei Trier (Start: 18 Uhr)
Sonntag, 10. Februar 2013
Kordel/Kyll, Bitburg/Eifel, Schweich-Issel (Mosel)
Montag, 11. Februar 2013
Trier, Schweich/Mosel, Prüm/Eifel
Dienstag, 12. Februar 2013
Bollendorf/Sauer, Schärensprung Trier-Biewer

